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COMITE DIRECTEUR DU LUNDI 26 / 08 /24 

Membres : GILET Danielle, SILORET Anilda, BOUDE Emeline, LETTIER Gaëtan, GUIBERT Serge, 

FOUSSARD Thierry, NOURRI Chantal, DEMETZ Jean-Paul, TENIER Franck 

Excusée :  Chantal NOURRI 

Absent :   

 

1 - Informations Bureau Directeur : 

- Le point sur les licences : gesthand nous crédite de 2593 licences au 26/08. 

Précision de Thierry : Comparaison avec la saison 23-24 à date +191 Licences 

Le premier rdv de la saison sera le 10/09/24 car en 2023 Philippe et moi n’avions commencé à 

enregistrer quotidiennement le nombre des licences que le 10/09 (avec 3140 licences à cette date). 

On pourra alors voir si un effet JO commence à pointer le bout de son nez en Vendée. 

Précision de Thierry : Concernant l’effet JO cela va demander une analyse un plus complète, que la 

comparaison à date du nombre de licence. 

- Deux clubs ne sont pas à ce jour réaffiliés (Cugand et Beauvoir). Le BD se propose de les 

rencontrer en septembre. Emeline est volontaire pour se joindre à Jean-Paul et Franck pour la 

visite au club de Beauvoir. 

 

- Le point sur notre apprenti : Axel Neau. : contrat de travail, date d’embauche, fiche de poste. 

Tous ces points sont encore en suspens.  

 

- Le point sur notre organigramme et nos statuts. Présentation des problèmes d’inadéquation 

entre notre organigramme et certains exigences fédérales. On doit pouvoir faire coïncider les 

deux « visions ». Franck fera une relance à M. Georges Potard, président de le commission 

statuts et règlements de la FFHB, pour avoir l’avis de la ffhb sur nos projets. 

 

2 – Pôle Sportif (Gaëtan LETTIER) :  

En direct du camping du GRP, pas grand-chose à partager pour le moment…  



Le pôle sportif s’est réuni déjà une fois courant juillet afin de déterminer les poules D1 et D2 + 16 masc. 

Elles se composent de 12 équipes avec un début de championnat prévu le 14/15 septembre.  

La prochaine réunion est prévue le lundi 2 septembre en présentiel pour planifier les championnats 

jeunes et la D3 +16 masc.  

Problème des tableaux des catégories d’âge à mettre à jour pour le Projet COC 24/25. 

 
Il est évoqué lors du comité directeur de donner possibilité aux clubs qui sont en difficulté lors de la 
première phase de se rapprocher d'un autre club par une entente afin de finir la saison. 
 
L’idée est de ne pas perdre de joueurs ou joueuses en deuxième phase à travers les forfaits généraux. 
 
 
3- Pôle Arbitrage (Emeline BOUDE) : 

Cession de rattrapage pour valider les statuts des JA, fin septembre. Le club de l’US Haut Bocage s’est 

proposé pour l’organiser 

4 – Pôle technique (Anilda SILORET) : 

Informations diverses : 

1) En collaboration avec la Ligue des Pays de Loire représentée par Jean Christophe 
KNOCKAERT Conseiller Technique Sportif, le Comité de Vendée organise une formation à 
destination des salariés de club.  
 

          Le contenu est : 
                 « Les fondamentaux du handball – Prioriser les apprentissages en -12/-14 » 
 
          La date est fixée au 30 août 2024 dans les locaux du Comité, de 9h30 à 17h 
 
          Cette formation est une première pour le comité. 
 
Formation annulée faute de participants vendéens en nombre suffisant. 
 

 
2) Pour faire suite à la décision prise en réunion ETD de ne plus récompenser nos jeunes pour leur 

parcours remarquable lors de la saison 2023/2024 lors de la soirée label mais plutôt de leur 
permettre d’assister à un évènement de haut niveau organisé sur notre « territoire » nous avons 
décidé d’inviter nos jeunes joueuses à la deuxième édition du trophée Jean-Pierre SORIN les 
30 et 31 août 2024 avec la participation de 4 équipes de 1ère division féminine qui sont : 
PARIS, DIJON, BREST, CHAMBRAY. 
Cette 2ème édition aura une saveur très "olympique" avec 4 joueuses de l'équipe de France 
dans les rangs brestois. 
 

         Public concerné : les jeunes filles qui sont au collège HAXO et au Lycée Clémenceau, les 
sélections départementales   2011 et 2010. 

 
Les réservations sont faites. 
Excellente initiative à renouveler l’année prochaine (en préparant mieux l’évènement en amont 
avec le club de La Roche VHB). 



Pour les garçons des SSD et sélections 85 prévoir des invitations pour des matchs (de gala ou 
de championnat à Pouzauges etc.). 

 
Ce mercredi les filles 2011 seront en stage à Chavagnes. 

 
Une réunion du pôle technique doit se tenir prochainement  

 

5- Pôles Développement et Communication (Serge GUIBERT) :  

Candidature pour intégrer le groupe communication : Benjamin Baranger dont c’est le métier 

propose d’apporter son aide pour la mise en page du VHM ou autres newsletters. Même si 

Baptiste assurait seul cette tâche jusqu’à présent il est indispensable de l’assister compte-tenu 

de la poursuite de ses études qui sont prioritaires mais également pour préparer l’avenir. 

Candidature validée. 

 Si vous connaissez d’autres personnes intéressées pour intégrer les commissions, n’hésitez 

pas à m’en faire part. 

Le Comité souhaiterait accueillir des jeunes 18/30 ans en capacité de collaborer avec le comité 

pour apporter un regard neuf, des idées nouvelles, des postures différentes dans l’optique de 

rajeunissement des cadres. Le mélange des générations ne pourra qu’être bénéfique au Comité. 

 

Un alternant en communication nous venant du football a été recruté par le Comité pour assurer 

entre autres les publications pré citées et la remise en service du site internet. Nous souhaitons 

donc la bienvenue à Axel qui va nous être d’une aide très précieuse. C’est Philippe qui assure 

le rôle de tuteur.  

Ordre du jour : 

Sommaire prochain VHM N°181  

Attention prévoir de la place pour nos équipes présentes aux JO 

Ordre modifiable 

Edito de Danielle 

En Une Les Résultats des SSS, le critérium, les finalités, le Beach 

Liste élue : Afficher la liste élue lors de l’AG et non l’organigramme  

Les U20F Françaises Championnes comme leurs ainées ! Baptiste 

Résultats des différents championnats Nationaux, Régionaux et Départementaux, Baptiste 

Les finalités du Vendéspace 06-2024 Baptiste Dates pour la saison prochaine :20/21 juin 2025 

Les Petits Princes des Sables : Merci à Gaël & Thomas Dates pour la saison prochaine : 17/18 

mai 2025 

L’arbitrage : Tél louis arbitre T1 Sergio le contacte 

Emeline, Florianne, Baptiste vous avez peut-être d’autres propositions d’articles ? 

Les SSS et le pôle espoirs : arrivées, départs Gaël & Thomas 

Retour vers le futur : Franck texte sur ½ page + photo(s) : pas de rubrique pour ce numéro. 

Si vous avez d’autres sujets ou mieux des textes prêts, je suis à votre écoute. 



Info budget Beach : par Thomas : « La Sarthe nous a dit que le budget pour participer aux Intercomités 
Beach est d'environ 5000 € (et la ligue n'a pas voulu les aider) : maillots, shorts, déplacements, 
hébergements, repas etc. »  

A rajouter la formation de deux arbitres spécifiques Beach 

Nouveau complexe des Sables : l’ARENA, voir avec Alexis actuel président de la ligue pour contact 

Jean-Paul : Réflexions à mener sur : 

Notre AG & la soirée Label Clubs : Constat : on retient aisément les dates de l’AG et celles du Vendéspace, 
le Comité pourrait déléguer à un/deux clubs la gestion des repas et du bar lors de l’AG délocalisée au 
Vendéspace 

+ Utiliser la salle d’athlétisme du Vendéspace pour y faire des démonstrations des différentes offres de 
pratique du Hand  

Idem pour les finalités au Vendéspace 

Ces propositions sont intéressantes à plus d’un titre, toutefois ça demande de réfléchir sur l’organisation 

AG le vendredi soir jumelée avec les remises des récompenses puis samedi les finalités dimanche le 
Comité reprend la main AG Ligue le 7 juin 2025 

Prochain Vendéspace prévu les 21 et 22 juin 2025 

Franck :  

- Proposer une lettre d'infos mensuelle aux administrateurs reprenant les sujets en cours : projets, état des 
demandes en cours, dossiers sensibles. L’idée est bonne il est même souhaitable de la mettre en place 
dès que possible. Réponse, c’est fait : le numéro d’août 24 sera envoyé très prochainement. 

- Proposer au BD puis CA l'achat de 2 oriflammes aux couleurs du CD 85 pour nos manifs indoor et outdoor. 
Hauteur 2m avec logo Comité. Jean-Paul demande des devis. 

- Proposer au BD puis CA l'achat d'un roll ‘up de grande taille (avec nos logos et ceux de tous nos 
partenaires institutionnels (Fédé, Ligue, Conseil Départemental, CDOS, Collège Haxo, Lycée Clémenceau 
etc.). A l’exclusion des partenaires privés comme le CMO ou la Cave Yonnaise qui pourront trouver leur 
place sur d’autres supports dédiés. 

 

6- Divers : 

Prochaines réunions :  

Lundi 16 septembre : Bureau Directeur. 

Lundi 30 septembre : Conseil d’Administration. 

Lundi 14 octobre : Comité Directeur. 

 



 

 

 La Présidente                                                                                           Le Secrétaire Général 

 Danielle GILET                                                                                              Franck TENIER                                                                                                


